

Danke dass du meine Schwingung wahrgenommen hast. Meine Schwingung ist Liebe und ich freue mich, dass wir schreiben. Die Liebe, die Liebe ist das grösste Geschenk, das in die Herzen der Menschen gelegt wird und sie bleibt vom ersten Atemzug bis zum letzten Atemzug. Sie ist von Gott gegeben, was jede einzelne Person mit diesem Gottesgeschenk macht, liegt in ihrem Ermessen. Nach dem Prinzip der Liebe zu leben, ist im Laufe eines Erdenlebens nicht immer einfach. So viele Stolpersteine liegen auf dem Lebensweg und da bedarf es grosser Willenskraft und einen guten Charakter, die Liebe zu leben. Dabei ist die Eigenliebe an erster Stelle. Sich selbst zu lieben, sich anzunehmen mit allen Stärken und Schwächen, sich vor einen Spiegel hinstellen, sich in die Augen zu schauen und sagen, ja ich liebe mich so wie ich bin. Ich bin schön und gut und in meinen Augen perfekt. Dann kann sich diese Liebe ausdehnen in das Umfeld, in die Familie, den Nachbarn und und und.....

Was mit Liebe betrachtet wird, gewinnt an Schönheit, auch wenn körperliche Mängel aufscheinen, beschneidet nicht die Liebe, die im Herzen beheimatet ist und nach Aussen strahlt. Körperliche Mängel können vielleicht behoben werden, die Liebe im Herzen verliert nicht ihre Kraft und ihren Glanz, wenn der Sinn eines Erdenlebens verstanden wird. Ein Erdenleben dient der Seele zu lernen um wieder einen Schritt weiter in der Entwicklung des Seelenbewusstseins zu kommen. Das Seelenbewusstsein wird nicht am finanziellen Reichtum gemessen. In der Waage des Seelenbewusstseins hat das grösste Gewicht die gelebte Liebe. Nur die Liebe zählt.

Wenn das Erdenleben beendet wird, die Körperlichkeit abgelegt ist, da steht jede Seele mit ihrem Reisegepäck vor dem Richter. Da zählt nur, was in der Seele als Reisegepäck gespeichert wurde. Dazu braucht es keinen Koffer. Nur die Liebe zählt vor dem Richter, den jede Seele für sich ist. Da kommt die Erkenntnis, was gut und die Liebe gelebt wurde, auch die negativen Seiten werden erkennbar und sichtbar. Der Lebensspiegel ist gut ausgeleuchtet, da gibt es keinen Schatten um irgend etwas zu verstecken. Alles ist offen und glasklar sichtbar und wird darum auch glasklar bewertet. Jede Seele erkennt die Bewertung.

In der geistigen Welt wird sich die Seele erholen, sich selbst wieder vorbereiten auf ihr nächstes Leben, das ist dann ein anderes Kapitel.

Ich möchte euch aufzeigen, wie wichtig die Liebe ist, das wichtigste Thema im Erdenleben. Erzieht eure Kinder in Liebe und mit Liebe. Auch zum Miteinander und zur Hilfe für schwache Personen. Das Erdenleben ist immer nur eine kurze Zeitspanne in der Gesamtheit der Seelenentwicklung. Wenn der Erdenweg beendet wird, dann sind auch die Erdenaufgaben abgeschlossen. Es werden immer wieder neue Themen und Aufgaben für ein neues Erdenleben mitgegeben, um daran zu wachsen und zu lernen. Das Erdenleben würde sehr oft besser fliessen, wenn die Angst oder die Ängste den Lebensweg nicht so oft blockieren würde. Gottvertrauen, vertrauen auf den Schutzengel und ihre Hilfe und auch auf die eigene Stärke. Geht freudvoll und fröhlich durch eure Lebenszeit, singt, lacht und habt Spass. Sprecht mit der geistigen Welt, mit der Natur und seid achtsam im Umgang mit Allem. Alles ist ein Geschenk. Richtet die Natur nicht zu Grunde. Sie ist wertvoll und ihr braucht eine gesunde Umwelt für euren Lebensweg.

Der Tod ist nicht das Ende, es bringt die Befreiheit für die Seele, die Enge eines Körpers zu verlassen, damit sie sich weiten und ausdehnen kann in ihrer Gesamtheit. Danke dass du mich wahrgenommen hast und dass ich mitteilen durfte. Ich werde mich sicher wieder einmal bei dir melden, wenn du offen bist für meine Schwingung. Ich bin eine Schwingung der Liebe. Seid alle gesegnet, die diese Zeilen lesen. Danke für die lieben Wünsche.